
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
Les membres de la commission ont repris point par point l’ordre du jour du récent comité consultatif ad 
hoc dont ils ont étudié les débats et les propositions figurant au compte rendu de ce comité. 
 
L’ensemble des éléments débattus lors de ce comité a reçu un avis favorable unanime de la commission 
qui propose d’inscrire les opérations validées au budget primitif de l’exercice 2022. 

 
 
 
 
Le Vice-Président de la commission,                                                      Le maire, 
Didier Delattre                                                                                            Didier Bée 

 
 
 

République Française  
-------------- 

Département du Pas-de-Calais 
-------------- 

Arrondissement de Saint-Omer 
-------------- 

Canton de Lumbres 
-------------- 

Commune de Zudausques 
-------------- 

 
 

 
 
 

COMMUNE DE ZUDAUSQUES 
---------------------------------------------------------------------------------------- 

Compte rendu de la commission travaux-sécurité-
protection et valorisation de l’environnement 

du 18 mars à 18H30 
----------------------------------------------------------------------------------------- 

 
Présents : Messieurs Didier Bée, Didier Delattre, 
Michaël Huyghe, Bruno Helleboid, Pascal Dubar. 
Absents excusés Mesdames Colette Lemaire et Anne 
Gaëlle Gawlowicz, Arnaud Denis et Jacques Bocquet 


